

Boletín Informativo de la Hermandad del Stmo. Sacramento. Pontificia y Real Archicofradía de la Sagrada
Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.
AÑO 3 - NUM. 15 - JULIO - AGOSTO 1970
Con Censura Eclesiástica



Dibujo de la Corona de oro para Nuestra Madre y Virgen de la Encarnación, que será estrenada D. m. en el próximo Martes Santo de 1.971. Descripción de la Corona de oro para la Santísima Virgen de la Encarnación, de la Hermandad de San Benito, original del orfebre Don Fernando Marmolejo.

La Corona, según dibujo presentado y aprobado por la Hermandad, es de estilo barroco sevillano dentro del estilo clásico procesional. Lleva unas variantes ornamentales y un reparto de imperiales y ráfaga que hacen de la Corona por su estructura original, pieza única enmarcada en el más puro estilo barroco.

El canasto lo componen unas guirnaldas de flores y unos querubines que rodean totalmente a la Corona. Centrando al frente va la figura corpórea del Arcángel San Gabriel en marfil y oro y a los lados de ésta figuran dos óvalos en esmaltes a todo color con los símbolos y escudos de la Hermandad de San Benito y como remate de la Corona, una Custodia como símbolo Sacramental y tiara Pontificia.

Arrancan de las puntas de la Corona seis imperiales de forma alada y airosa, sirviendo como clave y unión central del canasto la figura en oro y marfil del Espíritu Santo.

El halo o resplandor de esta Corona va formado con un vistoso calado de primoroso encaje, con diez cabezas de ángeles de marfil policromado y enlazando esta ornamentación unos lazos con alabanzas a la Virgen en su Encarnación Remata este halo un original resplandor de ráfagas discontinuas con veintidós estrellas y en el centro la bola del mundo. Remata una Cruz artística a base de rubies.

Los ángeles que van en el halo, portan ramilletes de flores y alrededor del canasto y sobre la frente, la inscripción de la frase de salutación del Arcángel a la Virgen: ¡Dios te Salve Maria, Llena eres de Gracial

TRIDUO SACRAMENTAL

En los días 25, 26 y 27 de Mayo pasado, celebró nuestra Hermandad el Triduo anual en honor del Santísimo Sacramento. La Santa Misa y la Homilía estuvo a cargo del Rvdo. D. Fernando García Gutiérrez S. J., finalizando el último día con Solemne Procesión Claustral.

CORONA DE ORO

Deciamos en nuestro último Boletín, que el deseo de la Hermandad sería que la ofrenda de la Corona para nuestra Madre de la Encarnación fuera comunitaria, es decir, con la aportación más o menos modesta de todos los Hermanos de San Benito.

Han sido ya varios los Hermanos que han hecho aportaciones en metálico y con este motivo hacemos un llamamiento a nuestro numeroso cuerpo de Hermanos. Necesitamos de vuestra colaboración y vuestro donativo. Rara vez la Hermandad se dirige a vosotros en solicitud de ayuda, pero en esta ocasión es imprescindible. Todos, absolutamente todos, debemos dar fé y testimonio de nuestro amor a la Stma. Virgen de la Encarnación, colaborando a que sea una realidad que el próximo Martes Santo luzca sobre sus sienes esta corona, ofrenda de sus hijos, en prueba de amor filial.

En nuestro próximo Boletín informativo, daremos a conocer los nombres de los que ya han colaborado a esta obra, aunque sin mencionar las cuantías de los donativos.

Aquellos que estén interesados en la entrega de donativos pueden ponerse en contacto con nuestro mayordomo Don Luis Arjona, teléfono 25 43 04 ó 25 72 98 o ingresarlo en el Banco de Andalucía, Cuenta «HERMANDAD DE SAN BENITO».

Gracias en nombre de la Hermandad, a aquellos hermanos que con su participación más o menos modesta, hagan posible la realización de esta obra.

DONACION DE SANGRE

Nuevamente el pasado dia 17 de Junio nuestra Hermandad hizo donación de sangre en la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social. Un grupo numeroso de hermanos donó su sangre para los acogidos que la necesitaban, resultando un acto hermoso y lleno de amor al prójimo y de intima satisfacción. La sala de extracciones estaba presidida por el Santisimo Cristo de la Sangre, Patrón de la Hermandad de Donantes de la Seguridad Social.

CABILDO GENERAL DE ELECCIONES

El día 4 de Julio pasado se celebró en nuestra Sala Capitular, el Cabildo General de Cuentas y Elecciones que preceptúan nuestras Reglas.

Al darse cuenta por el Secretario, de la memoria económica presentada por Mayordomía, se hizo constar en Acta, la satisfacción del Cabildo por un dato muy significativo. Casi el 25 % del total, de lo gastado por la Hermandad en el bienio correspondiente, o sea, de Julio 1968 a Junio 1970, se ha invertido exclusivamente en Obras de Caridad, en sus más amplias facetas.

Se celebraron asimismo las Elecciones para cubrir los cargos vacantes para el próximo periodo, los cuales, una vez verificado el escrutinio, dió el siguiente resultado.

Hermano Mayor	D. Manuel Ponce Jiménez.
Teniente Hermano Mayor	D. Manuel Hita Jiménez.
Consiliario 1.º	D. José M.ª Suárez San Miguel,
. 2.º	D. Antonio Martínez Iñiguez.
» 3.°	D. Juan Lucio-Villegas y Niño.
» 4.º	D. José Rojano Bautista,
* 5.°	D. Manuel Figueroa Pradas.
* 6.°	D. Agustín Domínguez Calle.
Mayordomo 1.º	
* 2.°.	D. José Candela Luna.
Secretario 1.º	D. José Martin Fernández
	D. Luis Gamito Baena
2.0	
Prioste 1.º	D. José M.ª Rodríguez Guillén
» 2.°	D. Carlos Morán Fernández
Fiscal	D. Manuel Reina Olier
Promotor Sacramentral	D. Manuel Luque Pérez
Diputado de Caridad	D. Francisco García González
 Mayor de Gobierno 	D. Antonio Martin Fernández

Mucho confía la Hermandad de San Benito en la entrega y dedicación de los nuevos Hermanos que van a regir la Cofradía, y sobre todo, que se acreciente la línea de formación espiritual de nuestros cofrades, base sobre la que se ha de sustentar el edificio cristiano que todos anhelamos: Nuestra Hermandad.

The state of the s

Remite:

HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 3 - SEVILLA